



Cette année, les compétitions évoluent et pour le joueur qui le souhaite, le Comité organise une journée d'information le samedi 9 septembre au cours de laquelle, l'équipe présente vous exposera les nouveautés de la saison à venir.

Ce sera également l'occasion de présenter les animations proposées par le Comité :

- le Patton 1234,
- le Challenpro
- le tournoi BEC (ouvert aux nouveaux joueurs associés à un « mentor »)

N'hésitez à préparer vos questions d'avance, toute l'équipe se fera un plaisir d'y répondre au mieux. Nous terminerons la journée avec quelques rafraichissements et gourmandises.

En espérant vous y voir nombreux,

Le Comité de Bridge de Champagne